



VICTORIN LUREL

**SENATEUR
DE LA
GUADELOUPE**

*Membre de la
Commission des
Finances*

*Membre de la délégation
aux outre-mer*

Conseiller régional

Ancien ministre

Monsieur Clément BEAUNE
Ministre des Transports
Hôtel Le Play
40 rue du bac
75007 Paris

Vieux-Habitants, le 26 août 2023

Monsieur le Ministre,

Je tiens, par la présente, à exprimer mes plus vives inquiétudes quant au projet gouvernemental qui proposerait d'augmenter, dès le projet de loi de finances pour 2024, les taxes pesant sur le secteur aérien afin de financer le plan national d'investissement de 100 milliards d'euros pour le ferroviaire.

Alors que l'indice des prix du transport aérien de passagers continuait d'afficher une hausse de près de 19% au départ de la Guadeloupe en juillet dernier après une augmentation continue depuis la crise épidémique depuis 2020, je souhaite vous alerter sur les effets de cette injuste surtaxation, immanquablement répercutée sur le prix des billets d'avions, qui grèvera encore un peu plus le pouvoir d'achat des Guadeloupéens.

A l'heure où l'avenir de plusieurs compagnies aériennes des outre-mer est en péril, où les ententes et situations d'oligopoles prospèrent et où la continuité territoriale souffre de réelles carences, je considère l'économie de cette mesure comme injuste et vous demande que les liaisons reliant la France hexagonale aux territoires d'outre-mer soient exonérées de cette taxe.

Je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'expression de ma parfaite considération.

Victorin LUREL
Sénateur de la Guadeloupe
Ancien ministre